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Yiannis Pappas is a visual and performance artist, his work critically 
examines humanity's physical and symbolic connection to the 
environments we inhabit, using participatory methods to explore how 
spaces are collectively and individually maintained throughout history. His 
work has been exhibited internationally, including at the Venice 
Architecture Biennale, the Bangkok Art Biennale and the Southbank Centre 
in the UK, and has received international press coverage and awards from 
MOMus, the Fluxus Museum, the Academy of Athens and the Berlin Senate. 
Born on the island of Patmos, Yiannis lives in Berlin and works worldwide. 
 
 
Instagram / Facebook / yiannispappas.com 
 
 
*** 
 
Yiannis Pappas ist bildender Künstler und Performancekünstler. In seinen 
Arbeiten setzt er sich kritisch mit der physischen und symbolischen 
Verbindung der Menschheit zu den von uns bewohnten Umgebungen 
auseinander und untersucht mit partizipatorischen Methoden, wie Räume 
im Laufe der Geschichte kollektiv und individuell gepflegt werden. Seine 
Arbeiten wurden international ausgestellt, u.a. auf der Architekturbiennale 
in Venedig, der Kunstbiennale in Bangkok und im Southbank Centre im 
Vereinigten Königreich, und er erhielt internationale Presseberichte und 
Auszeichnungen vom MOMus, dem Fluxus Museum, der Akademie von 
Athen und dem Berliner Senat. Yiannis wurde auf der Insel Patmos geboren, 
lebt in Berlin und arbeitet weltweit. 
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